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本报讯 渊通讯员 杨凤梅冤为全面
总结今年工会工作袁 理清明年工作思
路袁深入推进野四项工程冶渊素质工程尧
温暖工程尧 阳光工程和文体工程冤袁促
进和谐企业建设袁11月 22日至 28日袁
在公司工会副主席孟德正的率领下袁
公司工会和企业文化发展中心一行十
余人分成两组袁 深入各单位检查调研
工会工作遥
此次调研的重点是检查 野四项工

程冶在基层的实施情况袁了解基层工会
组织的创新做法尧 亮点经验及各单位
明年工作思路袁 并征求各单位对公司
工会和企业文化发展中心工作的建议
和要求等遥

调研中袁 各单位工会汇报了本单
位今年的亮点和特色工作袁提交了野四
项工程冶自查表曰调研组按考核要求查
看了各单位工会工作的基础资料并走
访了部分车间岗位袁 同时召集由各单
位工会主席尧车间渊科室冤分会主席尧职
渊员冤工代表参加的座谈会遥 针对基层
工会工作经验尧职渊员冤工思想动态和
工作中遇到的问题尧 对公司工会工作
的意见和建议等进行了座谈遥

调研结束后袁调研组将根据各单位
自查和检查情况袁逐一打分袁以此作为
工会系统年终评比的重要依据袁并就调
研的情况袁 召开 2008年工作思路研讨
会袁确定公司工会 2008年工作思路遥

本报讯 渊记者 刘晓宁冤12月 4日
是全国普法宣传日遥 当天上午袁位于上街
区玉发大道的鸿泰小区锣鼓喧天尧人潮涌
动袁由上街区依法治区办公室牵头组织的
大型普法宣传活动在此拉开了帷幕遥上街

区政法委书记王光辉等领导到现场进行
了参观指导遥
在法律服务一条街上袁一条条醒目的

横幅尧一块块知识丰富的法律宣传展板将
街道装扮得格外引人注意遥中铝郑州企业

有关部门和
普法人员与
上街区司法
局尧民政局尧
新安路街道
办事处尧济
源路街道办
事处等单位
组成的法律
咨 询 服 务
站袁 向过往
的群众发放
了法律知识
宣传册袁并
接受了老百
姓的法律咨
询遥

本报讯 渊通讯员 张改荣冤11月 30日袁矿业分公司召
开了 2008年工作思路研讨会遥该公司总经理姜小凯尧党委
书记吕振树袁副总经理潘德生尧张本岩袁总经理助理王乔尧
孙新礼袁各部室主要负责人袁各矿山矿长尧党委书记尧副矿
长及生产运行科和资源技术科尧各矿区负责人等相关人员
七十余人参加了会议遥
会议由姜小凯主持遥会上袁张本岩通报了 2007年 1至

11月份的生产经营完成情况和 2008 年至 2009年生产尧
供矿石计划曰 潘德生通报了 2007年矿山建设项目进展情
况与 2008年工作思路及规划曰孙新礼通报了 2007年资源
获取尧外委矿山建设情况和 2008年工作思路及规划曰各矿
山主要负责人分别汇报了 2007年矿区建设推进情况及自
建和外委矿山的管理情况袁 并初步明确了 2008年的工作
思路和举措遥
姜小凯就各单位 2008年工作思路和采取的措施给予

了充分肯定袁同时结合 2008年矿业分公司面临的新形势袁
提出了明年的工作重点院一尧把省内的资源获取工作做牢
做实袁并积极走出去袁加大省外资源开发的工作力度袁创新
工作袁确保稳定供应矿石曰二尧现场管理人员尧资源开发人
员尧质量检验人员要尽快进驻矿区尧矿点袁认真履行好自己
的职责袁管理要进一步规范尧到位曰三尧矿山建设要建设成
标志性矿山袁按照野四个确保冶的要求袁在安全尧规范施工的
同时袁认真履行社会责任袁积极打造一流矿区建设新品牌曰
四尧不断改善矿区尧矿点员工的生活条件袁为矿区员工提供
一个较为舒适尧和谐的生活环境曰五尧进一步加强与当地政
府的合作袁努力实现企地双赢曰六尧加大对现场管理人员和
专业技术人员的培训力度袁进一步优化野间断作业尧定期清
零冶管理模式曰七尧加大对矿区建设好的做法尧好人好事的
宣传力度袁树立矿业分公司新形象遥

吕振树在会上强调袁明年要进一步认清形势袁不断分
析尧正视所面临的困难袁明确任务袁抓住工作重点袁进一步
转变观念袁强化措施袁确保明年生产目标的实现遥 同时袁各
单位要精心组织好今年 12月份的生产经营袁创新工作袁圆
满完成总部及矿业分公司既定的生产任务袁为明年各项生
产经营任务的完成打下良好的基础遥

本报讯 渊记者 刘晓宁 通讯员 姚卫峰冤11
月 30日至 12月 1日袁 国家安监总局监察专员刘
云昌带领由监管一司调研员杨永太袁 以及来自武
钢集团尧鞍钢集团尧中国铝业山东分公司尧连城铝
业等企业专家组成的隐患整改野回头看冶督查组袁
对河南分公司隐患排查整改情况进行了检查遥 河
南省安监局副局长张喜中尧 郑州市安监局副局长
李希安等领导陪同检查遥
河南分公司总经理王熙慧袁 公司党委书记王

立建袁副总经理江新民尧刘保正袁公司工会主席纪
行袁总经理助理鲍宇尧孙少波袁以及总经理办公室尧
安全环保部尧 生产运行部等有关部室负责人陪同
督察组进行了检查遥
督查组认真听取了河南分公司关于隐患排查

整改情况的详细汇报袁并深入氧化铝一厂尧氧化铝
二厂尧电解厂尧运输部等单位生产一线袁仔细检查
了隐患排查整改情况袁 查阅了分公司隐患整改有
关资料尧员工当班操作记录尧安全活动记录台账袁
还参观了分公司厂史展览室遥
据悉袁年初以来袁河南分公司深入贯彻落实国

务院安委会办公室 叶关于开展安全生产隐患治理
专项行动野回头看冶再检查工作督查的通知曳和国
务院办公厅 叶关于在重点行业和领域开展安全生
产隐患排查治理专项行动的通知曳文件要求袁按照
中铝总部隐患排查整改工作统一部署袁 成立了领
导小组袁 周密部署和安排安全生产隐患排查治理
专项行动袁累计排查出 366项事故隐患袁投入 1亿
元以上资金进行整改遥 目前袁已完成整改 352项袁
整改率达到 96.2%遥同时袁河南分公司深入汲取国
内有关事故教训袁重点落实冶炼尧铸造生产环节的
专项治理袁狠抓冶炼尧铸造设备和装置爆炸尧喷溅
事故的防范工作袁加强冶炼尧铸造等重点环节的安
全应急管理袁确保了生产经营建设的顺利进行遥
经过检查袁刘云昌及督查组成员一致认为袁河

南分公司近年来发展速度快尧发展质量高袁依靠技
术创新袁建立了先进的工艺流程体系袁拥有了以一
水硬铝石管道化溶出技术为代表的一大批自主创
新技术袁发展经验值得大力推广和发扬遥刘云昌强
调指出袁 河南分公司在保持生产经营建设快速发
展的同时袁 加大安全投入袁 安全文化建设卓有成
效袁员工安全意识不断提高袁设备自动化控制水平
大幅提升袁现场监控系统比较健全袁安全本质度和
安全基础管理水平显著提升袁 发挥了央企模范带
头作用遥 督查组希望河南分公司通过隐患排查整
改活动袁进一步强化安全生产管理袁把安全提升为
企业和员工的自觉行为袁 同时要加快清理落后生
产工艺和装置袁促进产业结构优化袁保持企业又好
又快发展遥
图为刘云昌渊右二冤一行在氧化铝一厂八车间

3号悬浮焙烧炉主控室检查指导工作遥
刘晓宁 摄影

本报讯 渊记者 刘晓宁 孟友光 通
讯员 张改荣冤年终岁尾袁各企业今年的
生产经营任务完成得怎样钥 2008年有哪
些工作思路和举措钥带着这些问题袁12月
5日至 6日袁中铝公司党组成员尧副总经
理吕友清和专家咨询委员会委员宋培凯
带领中铝公司党群工作部尧 中铝股份矿
产资源部等有关部室负责人对中铝驻郑
企业进行了调研遥
在郑州长城饭店袁 中铝郑州企业领

导王熙慧尧李天庚尧吕振树尧王立建尧姜小
凯和郑州研究院院长李旺兴等领导分别
就学习贯彻落实党的十七大精神情况尧
2007年生产经营和改革发展情况尧2008
年的工作思路和举措以及需要中铝公司
协调解决的问题向吕友清一行作了详细
汇报遥
据了解袁年初以来袁中铝驻郑企业都

围绕喜迎十七大尧学习十七大尧宣传十七
大尧贯彻落实十七大袁扎扎实实地开展了

一系列工作袁并以实际行动深入宣传尧学
习尧贯彻落实十七大精神袁喜庆中铝公司
党组书记尧 总经理肖亚庆高票当选中央
候补委员遥 截至 11月底袁中铝郑州企业
实现利润 18亿元袁上缴税费 17亿元遥

河南分公司经济效益稳步提升袁今
年前 11 个月累计生产氧化铝 217.7万
吨袁 同比净增 7.6万吨曰 生产电解铝 5.3
万吨袁 同比净增 1.5万吨曰 生产碳阳极
10.8万吨袁同比净增 1.5万吨曰产品产量
和质量均创历史最高水平遥与此同时袁
河南分公司坚持科学发展袁 深化节能
减排袁强化自主创新袁确保安全稳定袁
构建和谐企业袁实现了又好又快发展遥
长城铝主要经营业务继续保持良

好发展势头袁今年前 11个月袁水泥尧碳
阳极等产品产销量均较去年有较大幅
度增长袁 实现建筑业产值 3.6亿元袁实
现房地产销售收入 5亿元以上遥 同时袁
长城铝深入开展节能减排工作袁 加快
项目进展袁 改革改制和结构调整工作
稳步推进袁 安全生产和稳定工作成效
显著袁党建和企业文化建设有声有色遥
矿业分公司深挖管理潜力袁 积极

转换观念和生产经营方式袁 努力扩大
对外合作袁拓展生存空间袁矿区建设稳
步推进袁资源获取和野间断作业袁定期
清零冶堆场管理成效显著袁实现了安全
稳定供应矿石遥 今年 1至 11月袁共生
产矿量 867.34 万吨袁 完成年计划的
99.92%曰 完成供矿总量 766.8万吨袁为

年计划的 89.89%遥
郑州研究院全力推进重大尧关键尧共

性尧前瞻技术的研发和产业化袁在科技支
撑铝工业又好又快发展上取得了许多新
成果遥 全年共开展科研项目 36项袁均按
计划进度完成遥 截至 10月底袁研究院共
申报发明专利 122 项袁 获得专利号 87
项袁 授权 24项曰 获得国家标准创新奖 1
项袁省部级科技进步一等奖 3项尧二等奖
6项遥

听完汇报后袁 吕友清高度肯定了中
铝驻郑企业 2007年的生产经营尧改革发
展成绩遥 他指出袁自今年年初以来袁各企
业都能坚持科学发展袁发展质量高尧速度
快尧效益好袁为中铝公司做大做强奠定了
很好的基础遥 他希望各企业在此基础上袁
深入贯彻落实党的十七大精神袁 结合十
七大精神认真分析明年的宏观经济形
势袁深入分析面临的机遇和挑战袁强化市
场意识尧竞争意识尧危机意识袁科学调整
和制订明年的工作思路尧 方针目标和具
体举措袁认真规划发展蓝图袁加强成本管
理袁深化自主创新袁推进节能减排袁实现
新的更大的目标和又好又快发展袁 为创
办世界一流企业尧 打造中铝百年老店贡
献力量袁真正把中铝公司建成国际化的尧
世界领先的多金属矿业公司遥

本报讯 渊实习生 王 艳 李 勇冤今天袁长城
铝召开了 2007年度财务决算暨 2008年度财务
预算工作会议遥长城铝副总会计师尧财务部主任
丁一袁审计部主任尧财务部副主任王东升袁以及
长城铝所属各单位负责预决算工作的财务人员
参加了会议遥 会议由王东升主持遥
丁一首先传达了中铝公司预尧 决算工作布

置会议精神袁对长城铝 2007年财务工作进行了
回顾和总结袁 并对 2007年财务决算及 2008年
财务预算工作进行了安排和部署遥
王东升强调了财务预决算工作的重要性,

并对各单位的财务工作考核提出了具体要求遥

中铝公司副总经理吕友清一行调研中铝驻郑企业袁指出要要要

以十七大精神推动企业又好又快发展
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我企业开展野12窑4冶普法宣传活动

大江东去袁千年涛声袁千古风流遥
因孙权作野蒲草千里袁圻上故垒曰莼蒲
五月袁川谷对鸣冶的诗句而得名的湖北
省蒲圻县袁 又因三国时的赤壁之战而
闻名史册袁 并在后来改名为赤壁市遥
圆园园猿年 愿月份袁中国长城铝业公司下
属的众鑫公司在租赁尧 并购原湖北省
蒲圻碳素厂的基础上袁 成立了赤壁长
城碳素制品有限公司袁 让这个长江岸
边的城市与黄河岸边的铝城上街有了
密切的联系遥
短短几年袁 赤壁长城碳素制品有

限公司已发展成为资产 1.1亿元尧占
地 17.5万余平方米尧 具有年产 7.5万
吨生产能力的出口碳阳极生产基地遥

进入 2007年以来袁赤壁长城碳素制品
有限公司碳阳极生产产量尧 质量及出
口量大幅度提高袁 全年出口美国碳阳
极达到 2.5万吨,产销率达到 103%袁经
济效益创历史最高水平遥
回眸赤壁长城碳素制品有限公司

走过的路袁该厂职工感慨地说院是创新
让我们企业走出了经营发展的新天
地浴

并购重组 浴火重生

重组改制后袁 长城铝面临着资产
质量差尧 人员包袱重等前所未有的困
难袁更面临着生存与发展的严峻挑战遥

长城铝领导班子带领职工解放思想袁
转变观念袁开展了野二次创业冶活动袁向
内深入挖掘潜力袁向外开拓发展空间遥
经过全面的市场调研袁 认真分析了国
际国内碳素市场现状尧发展情况袁认为
赤壁碳素厂并购重组后袁 具有较大的
发展潜力袁果断决策袁提出了野采取有
效措施袁抓好产品质量提高曰找准产品
定位袁努力促使产品外销曰依靠科技进
步袁实施降本增效曰扩大生产规模袁实
现效益再造冶的经营思路遥
在野二次创业冶中扭亏为盈袁不断

发展壮大的中国长城铝业公司向赤壁
长城碳素制品有限公司提供了管理支
持尧科技支持尧资金支持噎噎为企业的

发展注入了源头活水袁 使一个濒临倒
闭的企业浴火重生遥

强化管理 质量先行

产品质量是企业永恒的主题袁是
企业赖以生存的基础遥资产重组后袁赤
壁长城碳素制品有限公司不断完善质
量管理体系袁 出台实施了一系列质量
管理考核办法袁 实行了质量一票否决
制袁重奖重罚遥 企业通过了 陨杂韵怨园园园原
圆园园园 国际质量管理体系认证和摩迪
公司换证复审袁 为出口国际市场打下
了良好基础遥

渊下转第三版冤

大 江 放 歌 竞 风 流
要要要赤壁长城碳素制品有限公司经营发展纪实

阴 本报记者 马三朝 周玉梅

公司工会下基层调研野四项工程冶

长城铝部署财务预决算工作


